



*menschlich, sympathisch,
kompetent*

„Für Böhl-Iggelheim und seine Menschen“

... dies ist Motto und Motiv für meine
Bewerbung als Bürgermeister.

Der Mensch steht im Mittelpunkt meines
Wirkens:

Böhl-Iggelheim muss in der Zukunft mehr als
zuvor attraktiv für alle Generationen sein.

Das erfordert Engagement aller Bürgerinnen
und Bürger, wie bei der Mehrgenerationen-
arbeit schon vorgelebt.

Für die Verbesserung der Umwelt in der
Gemeinde kann noch viel getan werden:
Verkehrsberuhigung und Reduzierung des
Durchgangsverkehrs, die weitere Minimierung
von Risiken im Straßenverkehr, aber auch
ein wirksamer Hochwasserschutz sind dafür
Beispiele.

Die bessere Nutzung technischer Möglichkei-
ten im Interesse der Bürgerinnen und Bürger,
beispielsweise bei der Abwasserbehandlung
(alleine oder mit Haßloch) oder die
Verbesserung von Informationstechnik im
Ortsgebiet sollten baldmöglichst in Angriff
genommen werden.



Zu meiner Person

Ich möchte am 21.09. 2014 Bürgermeister von
Böhl-Iggelheim werden und dafür arbeiten, dass
unsere Heimatgemeinde sozialer, familiengerech-
ter und ökologischer wird.

Aus diesem Grund bitte ich Sie, liebe Bürgerinnen
und Bürger, um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Ich möchte mich Ihnen kurz vorstellen:

Mein Name ist Harald Reichel, bin 54 Jahre alt,
verheiratet mit Natalie - ebenfalls im Polizeidienst.
Wir haben einen Sohn (13) und eine Tochter (4).

Nach dem Abitur bin ich in den Polizeidienst
eingetreten und habe das Studium als
Dipl.-Verwaltungswirt (FH) abgeschlossen.
Meine Polizeiaufbahn im gehobenen Dienst
führte mich zu vielen Stationen, heute bin ich
im Führungsstab des Polizeipräsidiums
Ludwigshafen.

Den ausführlichen Lebenslauf finden Sie auf der
Homepage der SPD Böhl-Iggelheim.